

# Schwarz trifft Blau

## Itachi x Deidara

Von Vanzir

### Kapitel 20: Baden

#### Kapitel 21: Baden

Itachi stellte die zwei Figuren auf den Tisch, wo man sie gut sehen konnte und setzte sich dann wieder zum Blondem. "Kisame wird dir nichts mehr tun Deidara, dafür hab ich gesorgt." Der Blonde schluckte kurz, als er die Worte des Uchihas hörte, da musste er gleich wieder an die schmerzlichen Schreie des Haimannes denken.

"Itachi .. wieso hast du das gemacht, un?" Deidara wollte das jetzt wissen, er hätte auch nur mit Kisame reden können, aber ihn gleich so quälen? "Er hatte es verdient, er war selber Schuld, was fässt er dich auch an." erklärte der Uchiha nur. Der Blonde schaute nur zu Boden, Kisame tat ihm Leid, auch wenn dieser ihn zuvor auch gequält hatte, aber trotzdem, das hätte Itachi nicht tun müssen.

"Mach dir keine Gedanken darüber." meinte Itachi noch, er merkte das Dei sich selber die Schuld dafür gab, hätte er nicht ausversehen verraten wer das gewesen wäre, dann hätte Itachi das nie rausbekommen und hätte Kisame nicht gequält, aber jetzt war es auch zu spät. "Mach so was nicht noch mal Itachi, un" Deidara wollte das nicht, nicht bei Kisame und auch nicht bei irgendeinen anderen, das war einfach nur grausam.

"Ich versuch es, wenn dich keine anfässt, dann wird den Anderen auch nichts passieren." sagte der Uchiha, er will ja nur Deidara beschützen, wenn dieser in Ruhe gelassen wird, dann lässt er auch die Anderen in Ruhe, nur keiner darf an seinen Schatz ran. Deidara nickte nur, zum Glück wollten die Anderen Mitglieder von ihm ja nichts, also würde Itachi sich auch nicht an diesen Rächen wollen, da hatte er und auch die Anderen noch mal Schwein gehabt.

Der Uchiha schaute dann vom Bett aus rüber zu den Figuren, die sahen süß aus, Deidara hatte sich wirklich Mühe dafür gegeben, da sollte Itachi mal auch was für ihn machen und ihm fällt da auch gleich was passendes ein. "Deidara, pack deine Sachen, wir gehen Baden." meinte der Schwarzhaarige nur und der Blonde schaute etwas verwirrt auf. "Baden, un?" fragte er noch mal nach und schaute Itachi zu, wie dieser einfach seine Sachen packte, da der Iwanin sich ja nicht zu bewegen schien.

Deidara schaute nur zu, bis Itachi ihm dann den Rucksack zuwarf und kurz das Zimmer verließ, er musste seine Sachen ja auch noch schnell packen. Der Blonde saß immer noch wie bestellt und nicht abgeholt auf dem Bett und war etwas überfordert, was war hier gerade los? Nach einigen Minuten kam der Schwarzhaarige wieder zurück

und kramte erneut im Schrank des Kleineren, er holte Sachen für ihn, die er Deidara auch gleich mit einem 'Anziehen' zuwarf.

Deidara machte das auch gleich und schaute dann wieder zum Uchiha. Itachi griff nach dem Rucksack des Blondes und packte diesen Deidara auf den Rücken, irgendwie schien der gerade völlig neben der Spur zu sein. Dann griff er noch nach dessen Hand und verließ mit ihm zusammen das HQ, auf dem direkten Weg nach Kirigakure.

Nach knapp 1 Stunde kamen sie dann auch endlich dort an und der Uchiha steuerte auch gleich auf das Badehaus zu, Deidara schwieg immer noch, wie er es den ganzen Weg über getan hatte, Itachi störte das nicht, er genoss auch mal die Ruhe, aber Deidara würde schon noch wieder reden. "So da wären wir, warte kurz, ich bezahl schnell." Mit diesen Worten ließ Itachi den Kleineren los und ging zur Kasse, bezahlte, nahm Deidara wieder an die Hand und ging ganz rein. Der erste Weg führte sie zu den Umkleidekabinen. Der Uchiha war schnell damit fertig, Deidara brauchte etwas länger, da sein Hintern noch leicht wegtat. Itachi schaute ihm zu, wie dieser seine blau-schwarze Badehose anzog, Itachi hatte eine komplett Schwarze an, genau wie seine Haare.

Als Deidara dann endlich mal fertig war, führte der zweite Weg zu den Duschen, wo die Beiden sich erstmal reinigten, Itachi half Deidara sogar etwas und wusch seinen Rücken, was der Blonde dann auch beim Uchiha machte, bevor sie dann beide zu den Becken gingen. Es gab viele verschiedene Becken, kleine, große und auch welche für nur 2 – 3 Personen. "Wo willst du als erstes hin?" fragte der Schwarzhaarige gleich mal nach und schaute den Jüngeren an.

Deidara ging erstmal in eins der kleineren Becken, wo das Wasser nur bis zur Hüfte ging, Itachi folgte ihm auch gleich. Dort konnte man sich auch ins Wasser setzen, was beide auch gleich taten. Unter Wasser strich der Uchiha Deidara über seinen Oberschenkel, der Blonde wurde nur etwas rot, da genau gegenüber von ihnen zwei Frauen saßen und dem Iwanin das schon irgendwie peinlich war, wenn Itachi das in aller Öffentlichkeit machte.

"Itachi, un" nuschelte er und schaute dabei etwas zum Uchiha. Dieser gab nur ein 'mh' von sich, damit Deidara auch wusste, das dieser zuhörte, denn der Größere hatte seine Augen geschlossen und sich zurück gelehnt, während er den Blondes streichelte. "Die ähm... .. gucken uns zu., un" nuschelte der Iwanin weiter. "Wer guckt zu?" Itachi war zu faul seine Augen zu öffnen, also musste Deidara ihm wohl erklären wer guckte.

"Na die da, un" Der Iwanin flüsterte immer noch, im Gegensatz zum Uchiha, der sprach in normaler Lautstärke und somit konnten ihn die zwei Frauen auch hören, diese kicherten nur leise, die konnten sich schon denken worum es in diesen Gespräch ging. Deidara wurde bei dem Kichern nur noch mehr rot, das war vielleicht peinlich. Itachi hatte nun doch mal ein Auge geöffnet und zu dem Blondes geschaut, als er die Farbe in dessen Gesicht sah, musste er auch grinsen, das sah süß aus.

"Lass sie doch gucken." hauchte der Größeren dann gegen den Hals des Iwanins, als er sich zu diesen gebeugt hatte und auch kurz danach in dessen Hals biss.

Nun war Deidara knallrot, das war echt zu viel, er wäre jetzt am liebsten im Erdboden versunken so peinlich wie das war. Itachi grinste nur breit, ihm gefiel es, das es Deidara so peinlich war und auch die zwei Frauen lachten leicht.

Deidara drehte seinen Kopf und auch seinen Halben Körper weg, so das Itachi und auch die zwei Anderen ihn nicht mehr sehen konnten. Er nahm sich sein Handtuch was hinter ihm lag und packte es sich über den Kopf, so dass man sein Gesicht nicht mehr

sehen konnte, er musste erstmal warten bis die Farbe wieder verschwunden ist. Itachi lehnte sich nur wieder zurück und schloss die Augen, jetzt hieß es erstmal warten, würde er weiter machen, würde ihm Deidara nur wegrennen.